

Vertreter

Peter Schmeisser

Früher ging's um Weiber, bei 'nem Faß Bier
heute sitzen sie als Vertreter hier.
Sie stoßen auf die guten alten Zeiten an
und hoffen das man unter Freunden was verkaufen kann.

Ich sitze an der Theke, ein Freund klagt mir sein Leid.
Die Welt ist voll Gefahr! Da weis er Bescheid.
Er fragt, ob ich denn eigentlich versichert sei.
Und zaubert aus dem Ärmel ein Angebot herbei.

Ein anderer erfuhr das ich Probleme hab.
Seh ich eine Frau, bin ich sofort platt.
Er lächelt nur und sagt: He laß doch das Geschmuse,
ich bin Vertreter bei Beate Uhse!

He Leute laßt uns tanzen und vergessen euren Job!
Ich habe nach der Arbeit etwas anderes im Kopf.
Singt die alten Lieder, der Text ist ganz egal.
Die alten Zeiten sind nicht alt, probieren wir's noch mal.